



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Masyarakat Oleh Polsek Kalapanunggal

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Jul 21, 2023 - 14:32



Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Masyarakat Oleh Polsek Kalapanunggal

Sukabumi - Pada hari Jumat, 21 Juli 2023, pukul 11.00 WIB, Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis sebagai bagian dari upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya, yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan di berbagai lokasi strategis, antara lain tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas, dihadiri oleh dua personil Polsek Kalapanunggal, yaitu Aipda Heris Awaludin dan Briptu Galih.

Selama kegiatan patroli dialogis tersebut, Polsek Kalapanunggal memberikan himbauan kepada masyarakat terkait dukungan dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan berbagai kejahatan lainnya untuk menjaga situasi aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, juga disampaikan sosialisasi mengenai pencegahan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) dan Human Trafficking. Masyarakat dihimbau agar tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang yang mengajak untuk bekerja di luar negeri. Apabila ada penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal atau adanya perekrutan tenaga kerja yang dicurigai ilegal, diharapkan masyarakat segera melapor ke pihak berwajib.

Selain itu, Polsek Kalapanunggal juga menyampaikan informasi mengenai pelayanan online Kepolisian yang dapat diakses melalui aplikasi SUPERAPP Presisi. Hal ini sebagai upaya dalam meningkatkan efektivitas dan efisiensi layanan kepolisian kepada masyarakat.

Dalam laporan yang diterima hingga saat ini, situasi dan kondisi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal dalam keadaan aman terkendali. Semoga kegiatan patroli dialogis dan sosialisasi yang dilakukan oleh Polsek Kalapanunggal dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera sesuai dengan Progam Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Polres Sukabumi Polda Jabar, Maruly Pardede.